

Intervención del diputado Andrés Guevara Cárdenas, para razonar su voto a favor.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra al diputado Andrés Guevara, para razonar su voto a favor.

El diputado Andrés Guevara Cárdenas:

Gracias, diputada presidenta.

Celebro que el Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD), al fin se sume a la solicitud que vía exhorto de fecha 15 de septiembre propusimos un grupo de compañeros diputados del Grupo Parlamentario de Morena, para efecto de que los municipios antes mencionados dieran cumplimiento a

lo que por mandato de la Ley corresponde.

Garantizando en todo momento los derechos de seguridad social, las jubilaciones, las pensiones, las indemnizaciones y prestaciones de los trabajadores; sin embargo, compañeros me resulta penoso que la presentación ante el Pleno de esta Sexagésima Tercera Legislatura hayan votado absteniéndose a que se analizara dicha acción, hoy sin duda Guerrero necesita más que politiquería, necesita acciones y resultados en beneficio de nuestros gobernados, este espacio debe ser utilizado para satisfacer las demandas del pueblo y es así como nosotros lo hicimos valer con el exhorto discutido en la sesión pasada

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Miércoles 22 septiembre 2021

para que su voz tuviera el eco necesario de ser escuchados.

Por tanto, doy un voto a favor a que se dé el presente exhorto, porque mi obligación e interés y el de todos mis compañeros diputados de la fracción de Morena, es la de mi representados, no la de una pequeña minoría que ha estado gobernando en Guerrero por intereses personales asimismo, contribuyendo de esta forma al sano desarrollo de nuevas políticas que van implementando la cuarta transformación en el país y próximamente las que se van a implementar en nuestro estado de Guerrero.

Que viva la democracia, que viva el consenso y sobre todo que viva la justicia.

Muchas gracias, diputada presidenta.